

みんなの思いが詰まってるスローガンを生徒会で話し合いました。

今年のスローガンは、

きらめき

煌

～笑顔からつながる絆～

です。

「煌」いうのは、「熱を持った輝き」という意味があります。「熱を持た」という部分から、全て取り組む、本気の舉いと達成感を味わってほしいという思いがあります。そして、一人一人が星のように煌き、一人一人の個性の輝く、そして、周りを明るくでらしていきたいという思いがあります。

「笑顔からつながる絆」は、笑顔が絶えず、仲間との団結、絆を深めたいという思いと、地域とのつながりを大切にしたいという思いがあります。

これら2つの事を目的とした具体的な行動として、「あいさつ」があります。「届けよう」全ての人に対する「愛着」を意識した、相手を笑顔にさせる自分の笑顔の愛着で、周りを明るくし、地域とのつながりを大切にしていきたいです。又、一人一人が全力で行動するが、あります。全力で行くことは、信頼され、輝けることになります。しかし、全力で行くためには、周りの支えや、悪い所と良い所を伝えられる思いやりが必要です。このように、「高い命える関係を築くことで、よりいい南中になると」と思っています。これから、南中生全員で、高め合い、一人一人が主役である、素晴らしい南中を送っていきましょう。